
Поздравление  с  Днем
пограничника  от  руководства
Гомельской области

Гомельские областной исполнительный комитет и областной Совет
депутатов  искренне  и  сердечно  поздравляют  вас  с  Днем
пограничника!
Во все времена профессия пограничника пользовалась заслуженным
авторитетом  и  уважением  со  стороны  общества.  Пограничники
первыми вставали на защиту Родины, не жалея сил, здоровья и
самой жизни, надежно охраняли ее священные рубежи.
Для нынешнего поколения воинов в зеленых фуражках пограничная
служба  сопряжена  не  только  с  охраной,  но  и  защитой
Государственной  границы.  Это  накладывает  высочайшую
ответственность за обеспечение безопасности страны, спокойного
и созидающего труда наших граждан.
Современные вызовы и угрозы пограничной безопасности требуют
от  вас  максимального  напряжения  сил,  демонстрации  высокого
профессионализма и выдержки. Гомельская пограничная группа и
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Мозырский  пограничный  отряд  успешно  справляются  со  своими
задачами.
Особая  благодарность  и  низкий  поклон  ветеранам  границы.
Сменяются поколения, но традиции стражей границ не забываются.
Вы  сохраняете  и  бережно  передаете  их  будущим  защитникам
Отечества.
В  этот  праздничный  день  от  всей  души  желаем  вам  крепкого
здоровья, счастья, благополучия в семьях, мира и процветания.
Пусть в вашей службе будут только чистая контрольно-следовая
полоса и действительные документы!
Председатель Гомельского областного исполнительного комитета
И.И. Крупко      
 
Председатель Гомельского областного Совета депутатов
Е.А. Зенкевич

В  Гомеле  отмечают  День
пограничника
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Торжество традиционно прошло у памятника Феликсу Дзержинскому.

Приветственный  адрес  от  председателя  Государственного
пограничного комитета Беларуси Константина Молостова зачитал
исполняющий  обязанности  командира  Гомельской  пограничной
группы Андрей Федоров.
–  Этот  профессиональный  праздник  подчеркивает  вклад
пограничников в обеспечение безопасности суверенной Республики
Беларусь и символизирует неразрывную связь современных стражей
границы  с  предшествующими  поколениями  воинов  в  зеленых
фуражках. В эти дни мы вспоминаем героические страницы нашей
истории, – обратился к присутствующим Андрей Федоров. – За
годы  независимости  в  нашей  стране  создана  эффективная,
профессиональная и оснащенная новейшим вооружением и техникой
пограничная служба. Мы, пограничники, во все времена стояли на
страже мирного и созидательного труда белорусского народа, так
будет  и  впредь.  Священные  рубежи  нашего  Отечества
неприкосновенны.
Ярким моментом праздника стало чествование кадетов Гомельского
кадетского  училища,  учащихся  военно-патриотических  классов
пограничной направленности, воспитанников кружков «Юные друзья
пограничников»,  сдавших  экзамен  на  право  ношения  зеленого



берета.  Ведь  зеленый  берет  –  символ  доблести,  чести  и
профессионального мастерства пограничника, готовности к защите
рубежей  Родины.  Он  является  отличительным  знаком  наиболее
подготовленных  учащихся.  Председатель  областной  ветеранской
организации  Валерий  Сливка  торжественно  вручил  ребятам
головные уборы пограничников.
Также  участники  митинга  возложили  цветы  к  камню  «Воинам-
пограничникам», минутой молчания почтили память пограничников,
погибших в первые дни Великой Отечественной войны, бойцов в
зеленых фуражках, красноармейцев, которые обороняли Брестскую
крепость,  тех,  кто  освобождал  нашу  землю  от  врага,  кто
восстановил границу и примерно защищал ее.
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Лукашенко  —  представителям
медиасферы: ответственность у
нас одна на всех — сохранить
страну и сберечь мир
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Ответственность у власти и представителей медиасферы одна на
всех  —  сохранить  страну  и  сберечь  мир.  Об  этом  Президент
Беларуси  Александр  Лукашенко  заявил  в  Могилеве  на  Форуме
медийного сообщества Беларуси, передает корреспондент БЕЛТА.

«Мы работаем в одной связке. Ответственность у нас одна на
всех  —  сохранить  страну  и  сберечь  мир.  Вы  учили  историю,
мыслите  аналитически,  видите  аналогии,  знаете,  что  значит
нести  эту  ответственность  на  своих  плечах»,  —  подчеркнул
Александр Лукашенко.

Лукашенко: белорусские журналисты в нынешней реальности
— бойцы, защитники, стратеги и тактики
Лукашенко: информационная война — это прелюдия к горячей
фазе противостояния
Лукашенко:  Беларусь  подвергается  самому  масштабному  в
новейшей истории гибридному давлению Запада
Лукашенко: никакого свободного рынка нет и не было, этот
тезис навязан нам специально
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Глава государства отметил, что внимательно следит за риторикой
белорусских  журналистов  и  экспертов,  особенно  тех,  кто
постоянно  в  кадре.  «Вы  глубоко  понимаете  тему  гибридной
агрессии, которой мы противостоим с того момента, как начали
делать первые суверенные шаги. Когда проводили референдумы,
спасали  народную  собственность  и  сами  принимали  важнейшие
решения. И с тех самых пор, как только дали понять, что будем
проводить  самостоятельную  политику,  мы  живем  под  огнем
постоянной критики, лжи, абсурдных обвинений. Это терабайты
сфабрикованных  и  щедро  проплаченных  медийных  фальшивок  под
красивой оберткой», — заявил Президент.

Он обратил внимание, что много негатива выливается в том числе
и лично на журналистов, их родных и близких. «И все это вы
пропускаете через свои ум и сердце. Колоссальная нагрузка,
которая  требует  колоссальной  концентрации  усилий  по  защите
своего  информационного  пространства.  Но  по-другому  нельзя.
Только так можно сохранить суверенитет страны, находящейся в
эпицентре глобальных геополитических противоречий», — убежден
белорусский лидер.-0-

Лукашенко оценил успешность белорусских СМИ
Лукашенко объяснил, зачем нужен идеологический фильтр в
медиасфере
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Лукашенко  призвал  без  стеснения  усилить  пропаганду  и
контрпропаганду
Лукашенко: нельзя создавать в СМИ «параллельные миры»
всеобщего благоденствия и замалчивать проблемыТекст взят
с  сайта
https://sozhnews.by/zhizn-rajona/lukashenko-predstavitel
yam-mediasfery-otvetstvennost-u-nas-odna-na-vsekh-
sokhranit-stranu-i-sberech-mir

«Весна в Гомеле» принесет в
регион новые идеи и проекты
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XXV  Международная  выставка  «Весна  в  Гомеле»  состоится  в
областном  центре  23-26  мая,  сообщает  БЕЛТА  со  ссылкой  на
организаторов.

Международная  выставка  «Весна  в  Гомеле»  и  Гомельский
экономический форум стали одними из главных событий в регионе.
Эта крупнейшая в Беларуси региональная экспозиция представляет
собой своеобразный парад достижений и потенциал предприятий и
организаций  области.  Организатором  традиционно  выступает
Гомельское отделение Белорусской торгово-промышленной палаты.

В 2024 году на площади свыше 5,5 тыс. кв.м будут представлены
стенды  более  200  экспонентов,  среди  которых  ведущие
предприятия  региона,  демонстрирующие  производственный
потенциал ключевых отраслей Гомельской области и Беларуси. Это
более  80  белорусских  предприятий  деревообрабатывающей,
химической,  легкой,  пищевой  промышленности,  машиностроения,
металлообработки,  строительства,  учреждения  здравоохранения,
образования,  спорта  и  туризма,  а  также  организации
инфраструктуры,  бизнеса,  банки  и  др.

Мероприятия  пройдут  в  шести  локациях  областного  центра.
Концепция  тематических  разделов  включает  экспозицию  внутри
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манежа, которая формируется по отраслевому принципу, открытую
площадку с экспозицией крупногабаритной техники и промышленных
образцов,  праздник  мастеров  и  ремесленников  «Гомельская
весна»,  торговые  ряды.  «Это  позволит  ознакомиться  с
ассортиментом  и  качеством  производимой  продукции,  провести
переговоры с руководителями и менеджерами компаний на стендах.
Также  будут  представлены  коллективные  стенды  российских
регионов, стран дальнего и ближнего зарубежья», — пояснили в
Гомельском отделении Белорусской торгово-промышленной палаты.

Участие в «Весне в Гомеле» подтвердили представители 12 стран:
России,  Вьетнама,  Замбии,  Зимбабве,  Ирана,  Китая,  Мьянмы,
Намибии, Пакистана, Палестины, Таиланда, Узбекистана. Россия
будет  представлена  10  регионами:  Брянская,  Калужская,
Нижегородская,  Орловская,  Смоленская,  Псковская,  Тамбовская
области,  Республика  Марий-Эл,  Удмуртская  Республика,  Санкт-
Петербург.  Впервые  участниками  выставки  стали  представители
Намибии, Замбии и Мьянмы.

Деловая программа включает бизнес-встречи, презентации, в ходе
которых пройдет обсуждение актуальных вопросов взаимодействия
в  сложившихся  экономических  условиях,  образовательные
мероприятия — круглые столы, семинары, мастер-классы — для
представителей  маркетинговых  служб  предприятий,
предпринимателей, ремесленников и студентов вузов. Формируются
индивидуальные  программы,  профильные  B2B-,  В2G-,  B2C-
переговоры  и  посещение  предприятий  региона.

Для  продвижения  туристического  потенциала,  сохранения
историко-культурного наследия юго-восточного региона Беларуси
традиционно  в  концепцию  выставки  включаются  мероприятия,
продвигающие  главные  туристические  и  культурные  бренды
региона.  В  этом  году  одним  из  мероприятий  выставки,
ориентированных  на  развитие  туристического  потенциала  и
сохранение  историко-культурного  наследия,  станет
коммуникационная площадка — форум «Дорогами Екатерины». Это
важный компонент международного проекта «Дорогами Екатерины»,
нацеленного  на  развитие  малых  территорий  путем  создания



инновационных региональных туристических объектов и маршрутов
по пути исторических путешествий Екатерины II.

Международная  выставка  «Весна  в  Гомеле»  стала  важным
событийным  и  имиджевым  мероприятием,  демонстрирующим
зарубежным  гостям  и  жителям  региона  социально-экономический
потенциал  Гомельской  области.  Ее  многолетняя  история
сохраняется  и  приумножается  благодаря  эффективному
взаимодействию  органов  власти  и  бизнеса  в  интересах
регионального  развития.

Впервые «Весна в Гомеле» проводилась в 2000 году — в качестве
рядовой  универсальной  выставки-ярмарки  товаров  народного
потребления с числом участников около 40. Однако уже с 2001
года  ее  статус  кардинально  изменился,  мероприятие  получило
название Второй Международной универсальной выставки-ярмарки.
В  ней  приняли  участие  91  предприятие  Беларуси,  Украины,
России, Молдовы. Ежегодно формат расширялся. За свою историю
выставка  собрала  более  10  тыс.  отечественных  и  зарубежных
компаний  из  50  стран  мира,  стала  известной  диалоговой
площадкой  для  обсуждения  актуальных  трендов  и  глобальных
вызовов. За 25 лет проведения выставочная площадь увеличилась
в 11 раз.

Аграрии  пяти  районов
Гомельской  области  завершили
сев сои
Пять районов Гомельской области завершили сев сои. Об этом
сообщил  председатель  комитета  по  сельскому  хозяйству  и
продовольствию  облисполкома  Вадим  Нагорный  на  аппаратном
совещании в облисполкоме, передает корреспондент БЕЛТА.
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https://gomelisp.gov.by/agrarii-pyati-rajonov-gomelskoj-oblasti-zavershili-sev-soi/
https://www.belta.by/


Для сева крупяных культур и сои наступили оптимальные сроки,
обратил  внимание  Вадим  Нагорный.  Так,  на  20  мая  гречиха
посеяна на площади 1450 га — 22% от плана, просо — 6%. «Соя
посеяна на 1,2 тыс. га. Сев сои завершен в пяти районах —
Житковичском,  Жлобинском,  Рогачевском,  Хойникском  и
Чечерском»,  —  сказал  он.

Сев кукурузы в регионе, по данным на 20 мая, проведен на
площади 179 тыс. га — это 58% от плана. На зерно посеяли 89
тыс. га, на зеленую массу — 90 тыс. га. Нарастить темпы по
севу кукурузы необходимо Речицкому, Калинковичскому, Ельскому
и Жлобинскому районам, где уровень ниже областного показателя.

Многолетние травы разместились на 35 тыс. га — 82% от плана.
Четыре  района  —  Гомельский,  Калинковичский,  Кормянский  и
Мозырский — уже выполнили задачи по севу многолетних трав.

Вадим Нагорный напомнил, что нельзя забывать и о проведении
защитных  мероприятий  для  сохранения  будущего  урожая.
«Необходимо  активизировать  работу  по  защите  посевов  яровых
зерновых культур», — добавил он.

Председатель облисполкома Иван Крупко подчеркнул, что первый и
самый важный аспект, требующий внимания, — организация работы.
«Вода  уходит  стремительно  каждый  день.  Температура  дает
возможность  вести  необходимые  работы.  Нагоняйте  сев.  При
необходимости  перебрасывайте  технику.  Задействуйте  все,  до
каждой  единицы»,  —  поручил  глава  региона  председателям
райисполкомов  и  всем  ответственным.  «Весь  вопрос  —  в
мобилизации  ресурсов:  и  людских,  и  технических.  Важнее
посевной сейчас темы нет», — подытожил он.



Областной музей военной славы
провел  “Ночь  музеев”  на
железнодорожном вокзале

https://gomelisp.gov.by/oblastnoj-muzej-voennoj-slavy-provel-noch-muzeev-na-zheleznodorozhnom-vokzale/
https://gomelisp.gov.by/oblastnoj-muzej-voennoj-slavy-provel-noch-muzeev-na-zheleznodorozhnom-vokzale/
https://gomelisp.gov.by/oblastnoj-muzej-voennoj-slavy-provel-noch-muzeev-na-zheleznodorozhnom-vokzale/


Областной музей военной славы
провел  “Ночь  музеев”  на
железнодорожном вокзале
Подробнее: gomel-region.by

 

https://gomel-region.by/ru/culture-ru/view/oblastnoj-muzej-voennoj-slavy-provel-noch-muzeev-na-zheleznodorozhnom-vokzale-49767-2024/


  

 



ИП в Беларуси с 1 июля смогут
предоставлять  налоговые
декларации  только  в
электронном виде

В Беларуси с 1 июля 2024 года вводится обязанность для всех
индивидуальных  предпринимателей  предоставлять  налоговые
декларации  (расчеты)  по  установленным  формам  в  виде
электронного  документа,  сообщили  БЕЛТА  в  Министерстве  по
налогам и сборам.

Для  этого  ИП  необходимо  получить  сертификат  электронной
цифровой подписи.

С 1 июля 2024 года налоговые декларации (расчеты), поданные в
письменной форме плательщиками, обязанными представлять их в
виде  электронного  документа,  не  будут  считаться
представленными.

https://gomelisp.gov.by/ip-v-belarusi-s-1-ijulya-smogut-predostavlyat-nalogovye-deklaracii-tolko-v-elektronnom-vide/
https://gomelisp.gov.by/ip-v-belarusi-s-1-ijulya-smogut-predostavlyat-nalogovye-deklaracii-tolko-v-elektronnom-vide/
https://gomelisp.gov.by/ip-v-belarusi-s-1-ijulya-smogut-predostavlyat-nalogovye-deklaracii-tolko-v-elektronnom-vide/
https://gomelisp.gov.by/ip-v-belarusi-s-1-ijulya-smogut-predostavlyat-nalogovye-deklaracii-tolko-v-elektronnom-vide/
https://www.belta.by/


В Гомеле провели слет военно-
патриотических  клубов  «Юная
граница»

Участие  в  первом  этапе  слета  приняли  восемь  команд  из
приграничных  районов  Гомельщины  и  областного  центра
Организаторами выступили Государственный пограничный комитет,
Министерство  образования  и  областной  комитет  «БРСМ».  К
районным командам присоединились клубы гомельских школ № 2 и №
3, кадетского училища.
Участники – юноши и девушки до 16 лет. В команде семь человек:
командир,  его  заместитель,  связист,  санитар,  военкор,  два
разведчика. Ребята раскрыли свои возможности в конкурсе «Мы –
юные пограничники». Затем прошли соревнования в дисциплинах
«Следопыты»,  «Меткий  стрелок»,  «Боевой  листок»,  «Пароль:
Граница».  От  каждого  юного  защитника  Родины  потребовался

https://gomelisp.gov.by/v-gomele-proveli-slet-voenno-patrioticheskih-klubov-junaya-granica/
https://gomelisp.gov.by/v-gomele-proveli-slet-voenno-patrioticheskih-klubov-junaya-granica/
https://gomelisp.gov.by/v-gomele-proveli-slet-voenno-patrioticheskih-klubov-junaya-granica/


максимум усилий, чтобы показать всю полноту знаний о службе,
отличную физическую форму, выучку, дисциплину и сплоченность.
По результатам слета лучшей признана команда клуба гомельской
средней школы № 3 имени Д.Н. Пенязькова. Именно эта семерка
будет представлять нашу область в финальном этапе, который
проведет Государственный пограничный комитет на базе одной из
воинских частей республики.
Подробнее: gomel-region.by

ГАИ  Гомельской  области
проводит  профилактическую
акцию «Юный велосипедист!»

Фото носит иллюстративный характер
С  целью  предупреждения  ДТП  с  участием  несовершеннолетних
велосипедистов  с  18  по  21  мая  на  территории  области
Госавтоинспекция  проводит  профилактическую  акцию  «Юный
велосипедист!», сообщает УВД Гомельского облисполкома.

https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/v-gomele-proveli-slet-voenno-patrioticheskix-klubov-junaja-granitsa-49772-2024/
https://gomelisp.gov.by/gai-gomelskoj-oblasti-provodit-profilakticheskuju-akciju-junyj-velosipedist/
https://gomelisp.gov.by/gai-gomelskoj-oblasti-provodit-profilakticheskuju-akciju-junyj-velosipedist/
https://gomelisp.gov.by/gai-gomelskoj-oblasti-provodit-profilakticheskuju-akciju-junyj-velosipedist/


Сотрудники  ГАИ  проведут  рейдовые  мероприятия.  В  случае
выявления нарушений ПДД с несовершеннолетними велосипедистами
будет  проводиться  разъяснительная  работа  по  недопущению
совершения  правонарушений  и  опасности,  поджидающей  их  на
дороге. Данная работа также будет проводиться с их законными
представителями.
gomel-region.by

Иван  Крупко  встретился  с
многодетными  семьями
Гомельщины

В Международный день семьи 15 мая председатель облисполкома
Иван  Крупко  встретился  с  победителями  отборочных  туров
регионального этапа республиканского конкурса «Семья года».

https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-mnogodetnymi-semyami-gomelshhiny/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-mnogodetnymi-semyami-gomelshhiny/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-vstretilsya-s-mnogodetnymi-semyami-gomelshhiny/


Виновники торжества будут соревноваться за звание лучшей семьи
Гомельщины, которая представит нашу область в финале конкурса
в Минске.

– Семья – это не только неиссякаемый источник душевного тепла
для каждого человека, но и сокровищница лучших национальных и
культурных  традиций.  Она  служит  связующим  звеном  между
поколениями,  играет  ключевую  роль  в  процессе  формирования
личности.  Во  все  времена  семья  была  и  остается  основой
сильного государства. Семейная политика, проводимая в нашей
стране,  содействует  укреплению  этого  важнейшего  института,
созданию  необходимых  условий  для  рождения  и  воспитания
здоровых детей, охраны материнства и детства, – подчеркнул
губернатор.

На  Гомельщине  более  двухсот  тысяч  семей,  воспитывающих
несовершеннолетних  детей,  ежегодно  количество  пар,
воспитывающих  трое  и  более  ребят,  увеличивается.  Сейчас  в
регионе почти 20 тысяч многодетных семей.

Во  Дворце  Румянцевых  и  Паскевичей  о  своих  увлечениях,



достижениях и традициях губернатору рассказали шесть семей:
Веракса, Макаревич, Никонович, Новиковы, Перженица, Фомины.

В семье педагогов Никонович из Гомеля четверо детей: старшие
учатся  на  медика  и  педагога,  средний  сын  увлекается
волейболом, младшая первоклассница рисует и поет. В конкурсе
пара участвует для того, чтобы показать и доказать: в нашей
республике  большие  семьи  уже  стали  нормой,  и  это  важная
составляющая государства.

Семья Фоминых в 2014 году переехала в Беларусь из Донецка, у
них  трое  детей.  Родители  и  дети  уже  получили  белорусское
гражданство,  обосновались  в  Ветке  и  не  собираются  никуда
уезжать.

Победители отборочных туров воспитывают трое и больше детей. В
унисон  родители  повторяли,  что  государством  обеспечен
стабильный рост социальных гарантий в связи с рождением и
воспитанием детей: бесплатная медицина и образование, право на
семейный капитал, возможность улучшать жилищные условия.

Во время неформального общения родители и дети смогли задать
вопросы главе региона.





gomel-region.by



Мы возвращаемся домой: 35 лет
назад начался вывод советских
войск из Афганистана

В соответствии с заключенными в апреле 1988 года Женевскими
соглашениями 15 мая того же года начался вывод советских войск
из  Афганистана.  В  честь  этой  даты  сегодня  на  территории
военно-исторического  комплекса  «Партизанская  криничка»
председатель облисполкома Иван Крупко встретился с воинами-
интернационалистами, пишет gp.by.

https://gomelisp.gov.by/my-vozvrashhaemsya-domoj-35-let-nazad-nachalsya-vyvod-sovetskih-vojsk-iz-afganistana/
https://gomelisp.gov.by/my-vozvrashhaemsya-domoj-35-let-nazad-nachalsya-vyvod-sovetskih-vojsk-iz-afganistana/
https://gomelisp.gov.by/my-vozvrashhaemsya-domoj-35-let-nazad-nachalsya-vyvod-sovetskih-vojsk-iz-afganistana/
https://gp.by/


–  Наши  земляки  проходили  службу  в  десантных,  танковых,
инженерных,  пограничных  и  многих  других  войсках.  Оказывали
военную и гражданскую помощь в разных точках этой страны,
практически во всех её провинциях. Да так, что в Афганистане
до сих пор добрым словом вспоминают шурави. Через афганскую
войну прошло свыше пяти тысяч миротворцев Гомельщины, 1200 из
них награждены орденами и медалями, 126 не вернулись с поля
боя, — отметил губернатор.
Участники  встречи  возложили  цветы  к  подножию  мемориала  и
почтили погибших в годы Афганской войны минутой молчания.
Ветеранам  интернациональной  войны  глава  региона  вручил
юбилейные  медали,  которая  выпущена  специально  к  35-летию
вывода войск из Афганистана.
–  Наши  ребята  достойно  служили,  защищая  от  террористов
национальные интересы и обеспечивая безопасность южных рубежей
страны, показали себя истинными преемниками ратной славы отцов
и дедов, победивших фашизм. Время неумолимо движется вперёд.
Но, как бы ни менялась жизнь, та война будет жить в памяти
людской так же долго, как и Великая Отечественная. Ведь её
фронтовой дневник написан мужеством и доблестью солдат, их
славными подвигами и воспоминаниями, — подчеркнул Иван Крупко.
Встреча  завершилась  реконструкцией  боя  с  моджахедами  и
диалоговой площадкой, на которой обсудили волнующие ветеранов
вопросы.





sozhnews.by

На  площади  Труда  состоялись
торжественный  митинг  и
церемония возложения венков и
цветов

https://sozhnews.by/zhizn-rajona/my-vozvrashchaemsya-domoj-35-let-nazad-nachalsya-vyvod-sovetskikh-vojsk-iz-afganistana-istochnik-http-gp-by-pravda-gomel
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Почтить память погибших в годы Великой Отечественной войны
собрались  представители  руководства  области  и  города,
депутатского  корпуса,  ветераны,  трудящиеся,  молодежь.
Председатель областного исполнительного комитета Иван Крупко
поздравил  всех  с  великой  датой  —  Днем  Победы.  Губернатор
подчеркнул, что неразрывная связь поколений – залог единства и
сплоченности белорусского народа.



– Время скоротечно бежит вперед и чем дальше уходит в прошлое
самая кровопролитная в нашей истории война, тем отчетливее мы
осознаем  величие  подвига  отцов  и  дедов,  ценность  мира  и
спокойствия на земле. Для нас день 9 Мая особенно дорог в том
числе и потому, что наша земля сполна испытала особенности
немецкого порядка и тактику выжженной земли, потеряв каждого
третьего жителя, – отметил Иван Крупко.
Каждый  уголок  Гомельщины  хранит  свою  историю  подвига  и
беспримерного мужества. Мы искренне гордимся тем, что среди
более чем 11,5 тысяч человек, удостоенных в годы войны звания
Героя  Советского  Союза,  449  белорусов,  а  126  –  жители
Гомельской области. Белорусы бережно хранят священную память,
которая запечетлена в многочисленных памятниках и мемориалах,
муралах и музейных экспозициях.
С торжественным словом на митинге выступила ветеран Великой
Отечественной войны Аэлита Самсонова:
– Война с фашизмом стала большим испытанием для нашей великой
страны. Огненный смерч военного лихолетья прошел через города
и села Беларуси, оставив за собой только одни руины, принеся в
каждую семью лишь горе, боль и страдания. Но благодаря подвигу
фронтовиков,  партизан,  подпольщиков,  работников  тыла  народ
выстоял.
Ветеран  обратилась  к  присутствующим  с  просьбой  сохранить



память о тех, кто отдал свою жизнь за свободу и независимость
нашей Родины.

Участники митинга возложили венки и цветы к братской могиле
советских  воинов  и  подпольщиков,  почтив  их  память  минутой
молчания.
В  честь  павших  на  полях  сражений  салютная  группа  роты
почетного караула произвела залпы из стрелкового оружия.
 



 

Подробнее:  gomel-region.by
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